

DARSTELLELENDE GEMEINSCHAFT

...von Kunstschaffenden und deren Publikum



Umgebungsplan

Die "Darstellende Gemeinschaft" des neu gestalteten Ignaz-Kuranda_Parks gibt Menschen die Möglichkeit sich unaufdringlich einander anzunähern, indem diese die Rollen von DarstellerInnen, beziehungsweise KünstlerInnen und ZuschauerInnen einnehmen und damit direkt oder indirekt eine Gemeinschaft bilden.

Hierfür sollen mehrere im Park platzierte Wände einladen sich künstlerisch zu betätigen und auch Workshops für Graffiti-Interessierte sollen angeboten werden. ZuschauerInnen finden auf den vielen Tribünen genügend Sitzmöglichkeiten zum Verweilen.



Schnittansicht A-A' (M 1:250)



Grundriss (M 1:250)



Detailansicht 1



Detailansicht 2

Kleinkinder können sich in der großzügigen Sandlandschaft ebenso künstlerisch ausleben.

In dem neu errichteten Gebäude soll eine Bäckerei einziehen, welche über einen Gastgarten verfügt. Die bereits vorhandene Pizzeria bekommt ebenso einen Gastgarten. An dieser Stelle wurden außerdem die FußgängerInnenwege umgeleitet und der Zebrastreifen verschoben, sodass Gäste ungestört speisen können.



Detailansicht 3